



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

greffiers

Question écrite n° 54649

Texte de la question

M. Bernard Perrut attire l'attention de Mme la garde des sceaux, ministre de la justice, sur la situation professionnelle des greffiers en France. Auxiliaires de justice et collaborateurs les plus proches des magistrats dans l'exercice de leurs fonctions, les greffiers formulent le souhait de plus de reconnaissance aussi bien sur le plan statutaire que salarial. Pour ces acteurs indispensables au bon fonctionnement de la justice, les premières propositions du Gouvernement ne vont pas assez loin. Aussi les greffiers sollicitent une meilleure reconnaissance de leur travail, une réforme de leur statut, une revalorisation de leur point d'indice salarial et davantage de moyens humains et matériels. Afin de soutenir et de rassurer ces professionnels de la justice, il demande à la ministre les mesures que le Gouvernement entend prendre pour améliorer cette situation.

Données clés

Auteur : [M. Bernard Perrut](#)

Circonscription : Rhône (9^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 54649

Rubrique : Justice

Ministère interrogé : Justice

Ministère attributaire : Justice

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [29 avril 2014](#), page 3517